

KIM

Safari Kamtibmas Di Kecamatan Lingsar, Kapolresta Mataram Serahkan Bansos 30 Saksen ke Masjid Nurul Furqon

Syafruddin Adi - MATARAM.KIM.WEB.ID

Sep 22, 2023 - 18:39



Mataram NTB - Menjalankan agenda rutin Polresta Mataram dalam menciptakan Harkamtibmas di wilayah hukumnya, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., memimpin Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat di Masjid Nurul Furqon Dusun Menjeli, Desa Peteluan Indah, Kecamatan Lingsar, Kabupaten Lombok Barat, (22/09/2023).

Bersama Kapolresta Mataram, hadir Kasat Binmas Polresta Mataram, Wakasat Binmas Polresta Mataram, Kanit Bhabinkamtibmas Polresta Mataram, Camat Lingsar, Danramil Lingsar, Kanit Binmas Polsek Lingsar, Kades Peteluan Indah serta para tokoh dan masyarakat setempat.

Seperti yang biasa dilakukan bahwa kegiatan kegiatan ini diawali dengan shalat Jum'at berjamaah kemudian dilanjutkan dengan penyampaian pesan-pesan Kamtibmas oleh Kapolresta Mataram dan dialog bersama warga untuk mendengar informasi dan keluhan yang tengah dihadapi masyarakat.

Dalam penyampaian pesan-pesan Kamtibmas, Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH., mengajak seluruh jamaah yang hadir untuk bersama-sama menjaga situasi di lingkungan masing-masing sehingga Kamtibmas di lingkungan tersebut dapat tercipta.



"Kenyamanan di lingkungan kita masing-masing pada dasarnya tugas kita bersama. Kami butuh dukungan masyarakat untuk dapat mencegah ataupun mengantisipasi masalah keamanan di wilayah ini," jelas Kapolresta dihadapan masyarakat.

Ia berharap keberadaan polisi lingkungan di masing-masing Dusun dan Bhabinkamtibmas di masing-masing Desa sesungguhnya untuk membantu masyarakat agar mudah melakukan koordinasi jika terjadi permasalahan.

Menanggapi apa yang disampaikan masyarakat, Kapolresta Mataram akan berusaha mencari solusi terhadap persoalan yang dihadapi seperti terkait

sumur Bor dan lainnya. Kemudian untuk meningkatkan keamanan lingkungan Polsek Lingsar akan meningkatkan kegiatan patroli termasuk mengoptimalkan peran polisi lingkungan dan Bhabinkamtibmas.

Usai kegiatan tersebut Kapolresta Mataram menyerahkan bantuan berupa 30 sak semen kepada masjid Nurul Furqon yang diterima langsung oleh pengurus Masjid. (Adb)